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REQUERIMENTO Nº 027/2018.- 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.- 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado à Agência do Banco do Brasil 

de Jaguariúna, na pessoa da Gerente Jurídica, a Sra. Renata Souza Marqueti 

Moraes, questionamento sobre o atendimento preferencial na Agência. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Isso se faz necessário, em virtude do questionamento abaixo: 

1 – Como é fiscalizado o cumprimento do atendimento 

preferencial na Agência? 

2 – Quem fiscaliza o cumprimento deste atendimento e é 

responsável pelas providências cabíveis em caso de descumprimento? 

3 – A mudança e junção de Agências na cidade acarretaram 

em dados estatísticos melhora ou piora no atendimento à população? 

Todo este questionamento se faz necessário em virtude de 

reclamações e fatos vivenciados na Agência que nos levam à necessidade de dirimir 

as dúvidas acima para dar respostas à população de nossa cidade. 

Gabinete do Vereador Walter Luís Tozzi de Camargo, 19 de 

fevereiro de 2018 

A.)VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária de 20 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 21 de fevereiro de 2018  

 

 

VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 
 


